

PIEDICROCE

A scola primaria felice è fiera d'entre in a reta di l'Eco Scola !

Des enfants appliqués, concernés et prêts à jouer les ambassadeurs du tri ! Ils sont 13, scolarisés à l'école primaire de Piedicroce et ont reçu tout dernièrement le label Eco Scola. La fin de l'année scolaire marque traditionnellement la fin de l'accompagnement des « eco scola » par le Syvadec. La classe unique de Piedicroce compte parmi les nouvelles écoles labellisées. Une récompense pour les enfants et leurs enseignants, pour le travail réalisé au cours de l'année scolaire écoulée, en lien avec la réduction des déchets et l'éco-responsabilité.

Sous les directives de leur professeur des écoles, Marie Desideri, dont c'est le premier poste à l'école primaire de Piedicroce, les enfants ont mis en œuvre différentes actions, en faveur du tri, et de la réduction des déchets. La jeune professeure occupe aussi son premier poste de titulaire et



l'école de l'Urezza faisait partie de ses vœux.

L'état des lieux effectué par Zoe Legendre, animatrice au Syvadec, a mis en exergue le travail

Simu Eco Scola !

de tri réalisé correctement avec 143 kg de déchets. Il a été aussi souligné la créativité dont ont

fait preuve les enfants *orezzinchi*, pour réduire les déchets : création de collecteurs d'emballages et de papier, fabrication de calendriers de l'avent, confection de cartes de vœux de Noël, réalisation d'objets de décoration pour Pâques, plantation de haricots rouges dans des pots en verre, fabrication de pots de fleurs et conception de cadres personnalisés pour la fête des pères. Tout cela à partir de cartons de récupération, de vieilles feuilles cartonnées, la réutilisation de vieux livres, de bouteilles en plastique ou de rouleaux de papier toilette.

Le volet anti-gaspillage mis en place à la cantine a complété le dispositif.

La créativité pour réduire les déchets

Une implication qui permet à l'école primaire et maternelle

de Piedicroce de rejoindre les 12 écoles sur les 16 que compte le territoire de la Communauté de communes Castagniccia-Casinca, récompensées du label Eco scola.

Des enfants qui ont bien assimilé les comportements éco-responsables dont ils doivent faire preuve au sein de leur école, pour les ramener ensuite dans leurs foyers.

Le maire Pierre-Ange Sency, présent à la cérémonie de remise du label, a été le premier à en prendre bonne note ! Un label accompagné de petits cadeaux individuels, comme le jeu de 7 familles sur le tri, et les gobelets réutilisables.

Il y avait comme un petit air de fête qui flottait dans la cour de l'école de Piedicroce ce matin-là. Les mines réjouies des enfants en disaient long sur le sujet.

JACQUES PAOLI



Zoe Legendre fait le bilan avec les enfants des actions qui leur ont valu le label.

PHOTOS JACQUES PAOLI